
Herr  Kubitzki  bedankt  si ch noch mals  bei  den Schulleitern dafür,  dass  der  St adtlauf  auch durch di e  rege 

Teil nahme der Schül er/i nnen ei n großer Erfol g war.  

 

Frau Bonrat h fragt  an,  wi e vi el e Ki nder  bei  der  GGS/ KGS f ür  di e 8. 00 –  13. 00 Uhr  bz w.  8. 00 –  16. 00 

Uhr- Betreuung auf  der  Wa rteliste st ehen und wi e  vi ele Ki nder  ni cht  versorgt  sind und ob das  Angebot 

er weitert  wer den kann.  Frau Adolfs  i st  ni cht  bekannt, dass  überhaupt  Ki nder  auf ei ner  Wart eliste st ehen. 

Di eses The ma wird geprüft und i m nächst en Schul ausschuss wird darüber bericht et. 


